



## Tras secuestro en Sinaloa, 'Alito' Moreno y Marko Cortés condenan la inseguridad

Tras el incidente del secuestro de familias en Culiacán, Sinaloa, Alejandro Moreno Cárdenas, presidente del PRI, y Marko Cortés, presidente del PAN, expresaron preocupación y demandaron acciones inmediatas por parte del gobierno federal para abordar la creciente inseguridad en el país.



Después de que se dio a conocer el secuestro masivo de familias, el presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, pidió al gobierno federal terminar con la inseguridad.

Al respecto, el dirigente del tricolor consideró que “¡esto tiene que parar!” y contrastó con el compromiso de la candidata presidencial de la coalición “Fuerza y Corazón por México”, Xóchitl Gálvez, de “construir la paz, en equipo con la ciudadanía, con un gobierno capaz, con estrategia y equipamiento”.

Indicó que la estrategia de "abrazos no balazos" será recordada como la mayor derrota del gobierno de Morena.

A través de un mensaje en sus redes sociales, el líder nacional del tricolor subrayó que “hoy el crimen está dominando las calles, mientras las familias de Sinaloa y de todo México ven cómo el país se cae a pedazos”.

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés, dijo que el secuestro masivo de familias en Sinaloa son consecuencia de la estrategia de seguridad del gobierno federal de abrazar a los criminales en lugar de aplicar la ley.

“Hay un secuestro masivo en Sinaloa y el gobernador tiene el cinismo de decir que “esas cosas ocurren”. No señor, estas cosas pasan por su presidente decidió abrazar y dar concesiones a los criminales en lugar de aplicar la ley y la justicia”, subrayó.

<https://www.milenio.com/politica/lideres-pri-pan-exigen-accion-secuestro-masivo-culiacan>